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vom 28.06.2022

Top 6.1 Glasfaser

Der Vorsitzende berichtet, die Deutsche Glasfaser werde ab morgen immer 
mittwochs im Ortsratszimmer eine Bürgerinformation durchführen. Die Firma werde 
von der Kommune unterstützt. 
ORM K. Dejon erklärt, dass es 3 große Unternehmen (Telekom, Deutsche Glasfaser 
und Glasfaser plus) geben würde, die sich Deutschland untereinander aufteilen. 
Diese hätten Staatsgelder von Berlin bekommen um den Glasfaser-Netz-Ausbau 
voranzutreiben.
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